

# 釧路南ロータリークラブ会報

第46回 例会報告 2011.6.24 通算1400回

・点 鐘 木内会長

・ロータリーソング

「手に手つないで」

ソングリーダー 工藤 ゆかり会員

・入会記念祝

森江 洋之会員 S63.6.25 (23年目)

北上 俊一会員 H12.6.30 (11年目)

・誕生祝

佐藤 了会員 S28.6.28 (58歳)

■木内会長から次年度長倉会長へ又、菅井幹事から次年度佐藤幹事へバッジの交換と記念の楯を授与。木内会長・菅井幹事、1年間大変ご苦勞様でした。



・会長挨拶



会員の皆様、こんばんは。今日は今年度、会長として、最後の挨拶となります。先週の例会では、釧路市との植樹でしたが、約20本の桜を運動公園の敷

地内に植えることが出来ました。今年で2回目の運動公園の植樹ですが、今回は穴が掘っておらず、結構大変な作業でしたが、天気も良く、絶好の植樹日和でした。また、お昼の朴然の焼肉も、美味しく頂きましたが、ビールを飲みたかったのは、会員も同じ気持ちでいたと思います。今週の19日(日曜日)のIM(インター・ミーティング)も無事に終わりましたが、川島ガバナー補佐の体調が悪く、欠席で、佐藤ガバナー補佐幹事が代読にての挨拶となりました。内容は「地震・津波災害から身を守る」の講演で釧路市防災危機管理主幹、佐々木信裕氏が約1時間半、防災について、お話がありました。その中で道東は現在いつ巨大地震が来てもおかしくないとのことで、まず高い建物に避難することが一番のことです。それが他人の家であっても、まず、命が最優先とのことです。最後になりますが、会長として、会員にわがままをお掛けしたことに御詫び申し上げます。次年度、長倉会長、佐藤幹事に同じようなことがないように、お祈り致します。一年間、どうもありがとうございました。

## ・幹事報告



第7分区IM実行委員会が義援金約174万円を送金  
6月19日、第7分区(川島洋人ガバナー補佐)IMが釧路全日空ホテルで開催されました。本来は、3月19日に行われる予定でしたが、震災直後ということもあり、この日まで延期されていました。テーマも「地震・津波災害から身を守る」に変更、市民参加講座として行われました。委員会では、懇親会開催を取り止め、その費用分のうち、1,539,085円を釧路新聞社を通じて日本赤十字社に、200,000円を

地区義援金口座に送金しました。また、川島ガバナー補佐より、「第7分区のクラブのうち、釧路RCは1,000,000円、釧路南RCは240,000円、釧路西RCは200,000円、それぞれ釧路新聞社を経由して、日本赤十字社に義援金として届けました」と報告がありました。ありがとうございました。

## ・委員会報告 親睦委員会

### ・本日のニコニコ献金

森江 洋之会員	入会記念祝として
北上 俊一会員	入会記念祝として
佐藤 了会員	誕生祝として

## ・本日のプログラム

### 「キャンドルパーティー」夜間移動例会

担当 親睦活動委員会



次年度長倉会長 乾杯





伊東会員も出席してくれました



福井会員、一本ノ



・次回のプログラム

7月1日（金）

「表敬訪問例会」

会場 釧路ロイヤルイン 11F

担当：会長・幹事

・点 鐘

木内会長

今週の会報担当：佐野実会員

